
                      

 

 こんにちは、中学 2 年生の報道委員です。 

 今回は、毎年年末にある「スキー教室」に参加した生徒の感想をご紹介します。 

 

 12 月 23 日から 12 月 26 日の４日間、スキー教室に参加するため、白樺高原国際ス

キー場へ行きました。今年は暖冬ではないにも関わらず、雪が少なく残念でした。 

 

経験者のコースでは初日にレベルチェックがあり、自分のレベルに合ったコースでそ

れぞれが滑りました。基礎的なところから始めたのですが、いつの間にか滑ることがで

きるようになりました。また、リフトに乗ることができ、楽しかったです。しかし、ゴ

ンドラを楽しみにしていましたが、「ゴンドラは明日から乗りましょう」とインストラ

クターの方に言われ、残念でした。夜は長時間のバスでの疲れもあってすぐ寝てしまい

ましたが、とても充実した初日となりました。 

 

 2 日目は、朝から滑ることができました。楽しみにしていたゴンドラにも何度も乗る

ことができて、うれしかったです。昨年もスキー教室に参加したのですが、雪不足だっ

たこともあってゴンドラに乗って上の方まで行くことができなかったため、今回は私た

ちにとっては 2 年越しで初めてのゴンドラとなりました。ゴンドラの上から見る雪景

色は特別でした。お昼ごはんは牛丼で、温かいこともありとてもおいしかったです。夕

食はなんとバイキング！好きなものをたくさん食べることができ、次の日に向けてのエ

ネルギーとなりました。昨年はここで廣木先生が 4 曲も歌ってくださったので、今年

もかな･･･と楽しみにしていたのですが、それもなく、とても残念でした。来年はぜひ

歌ってほしいです。 

 

 3 日目は、インストラクターの方との最後の練習でした。わずか数日の練習でしたが、

初日よりも上達したのを感じることができ、達成感を味わうことができました。 

 

 4 日目は、いよいよ楽しみにしていた自由滑走です。2 時間半と、とても短い時間で

したが、友達と絆を深めることができました。 

 

 スキー教室は、普段の学校生活とはまた違った楽しさがあります。雪景色を友達と共

に眺める経験も悪くないものです。スキーの経験がない人でも滑れるようになるので、

スキー教室はおすすめです。学年を越えていろいろな人と話ができるいい機会です。 
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